



**Nombre de alumna: Rodríguez Pérez  
Gina Elizabeth**

**Nombre del profesor:**

**Nombre del trabajo: Cuadro Comparativo**

**Materia: Investigación en Psicología**

**Grado: 3° cuatrimestre**

**Grupo: Psicología**

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de junio del 2020.

## CUANTITATIVO

## CUALITATIVAS

Problema de estudio delimitado y concreto.

Construye un marco teórico.

Hipótesis se generan antes de recolectar y analizar los datos.

Recolección de los datos se fundamenta en la medición analizar a través de métodos estadísticos. máximo control para lograr que otras explicaciones posibles distintas o rivales a la propuesta del estudio

La interpretación constituye una explicación de cómo los resultados encajan en el conocimiento existente investigación cuantitativa debe ser lo más objetiva

El investigador o investigadora plantea un problema, pero no sigue un proceso claramente definido.

Dicho de otra forma, las investigaciones cualitativas se basan más en una lógica y proceso inductivo (explorar y describir, y luego generar perspectivas teóricas). Van de lo particular a lo general.

En la mayoría de los estudios cualitativos no se prueban hipótesis, éstas se generan durante el proceso y van refinándose conforme se recaban más datos o son un resultado del estudio.

métodos de recolección de datos no estandarizados ni completamente predeterminados. recolectar datos, como la observación no estructurada, entrevistas abiertas, revisión de documentos, discusión en grupo, evaluación de experiencias personales, registro de historias de vida, e interacción e introspección

proceso de indagación es más flexible y se mueve entre las respuestas y el desarrollo de la teoría.

El enfoque cualitativo evalúa el desarrollo natural de los sucesos, es decir, no hay manipulación ni estimulación con

En una investigación cuantitativa se pretende generalizar los resultados encontrados en un grupo o segmento

Meta principal es la construcción y demostración de teorías (que explican y predicen).  
datos generados poseen los estándares de validez y confiabilidad, y las conclusiones derivadas contribuirán a la generación de conocimiento.

Esto nos conduce a una explicación sobre cómo se concibe la realidad con esta aproximación a la investigación.

respecto a la realidad.

fundamenta en una perspectiva interpretativa centrada

En el entendimiento del significado de las acciones de seres vivos.

Realidad se define a través de las interpretaciones de los participantes en la investigación respecto de sus propias realidades.

investigador se introduce en las experiencias de los participantes y construye el conocimiento, siempre consciente de que es parte del fenómeno estudiado.

Indagaciones cualitativas no pretenden generalizar de manera probabilística los resultados a poblaciones más amplias ni necesariamente obtener muestras representativas; incluso, regularmente no buscan que sus estudios lleguen a replicarse.

enfoque cualitativo puede concebirse como un conjunto de prácticas interpretativas que hacen al mundo visible, lo transforman y convierten en una serie de representaciones en forma de observaciones, anotaciones, grabaciones y documentos.